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Totem-Serie

Easy
Easy series totems

Die Besonderheit der Totems der Easy-Serie besteht darin, dass die Ausrichtung der Anzeige 
frei gewählt werden kann. Die professionelle Samsung SMART Signage-Monitore können in der 
Struktur sowohl in vertikaler als auch in horizontaler Position platziert werden.
Dank des leichten Aluminiumrahmens sind sie leicht zu transportieren und können als Multime-
dia-Kioske und Touchscreen-Informationspunkte verwendet werden dank der 5°-Neigung des 
Monitors. Außerdem, ist es möglich durch ein Panel die Totems mit Grafiken oder Ihr eigenes 
Logo zu personalisieren.
Sie sind sofort einsatzbereit und lassen sich dank der Digital Signage-Software „MagicInfo“ ein-
fachleitern. Außerdem können Sie damit die Inhalte eines oder mehrerer Multimedia-Totems 
gleichzeitig direkt von Ihrem Computer aus einstellen.
Easy series totems provide the user with the choice of display orientation. As a matter of fact, professional Samsung SMART 
Signage monitors can be placed into the structure both vertically and horizontally.
Easily movable thanks to their light aluminium frame, they can be used as multimedia kiosks and touchscreen information points
thanks to their monitor’s 5° inclination, touchpoint and customers’ interaction. 
Using a panel placed into the structure, it is also possible to personalize Easy totems with company logos and captivating graphi-
cs.

DESIGN MADE IN ITALY
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72 x 160 x 60 cm (L)
60 x 150 x 60 cm (P)

72 x 160 x 60 cm (L)
60 x 150 x 60 cm (P)

97 x 170 x 60 cm (L)
72 x 160 x 60 cm (P)

97 x 170 x 60 cm (L)
72 x 160 x 60 cm (P)

Easy 32 (L/P) Easy 32 TS (L/P)Easy 43 (L/P) Easy 43 TS (L/P)

TOUCHSCREEN

PRODUKTNAME
product name

ABMESSUNGEN (Breite, 
Höhe, Tiefe)
dimension (width, height, depth)

BASIS

GEWICHT
weight

MONITOR

TOUCH SCREEN

HARDWARE

ANMERKUNGEN
notes

60 x 60 cm 60 x 60 cm60 x 60 cm 60 x 60 cm

~ 15 kg ~ 19 kg~ 18 kg ~ 22 kg

32” 32”43” 43”

/ in der Monitor integriert
Integrated in the monitor

/ in der Monitor integriert
Integrated in the monitor

Aluminiumstruktur +
 d-bond Platte

Aluminum frame + d-bond panel

Aluminiumstruktur +
d-bond Platte

Aluminum frame + d-bond panel

Aluminiumstruktur +
d-bond Platte

Aluminum frame + d-bond panel

Aluminiumstruktur +
 d-bond Platte

Aluminum frame + d-bond panel

Player Samsung Player SamsungPlayer Samsung Player Samsung
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Die Struktur der Totems der Easy-Serie ist dazu ausgestat-
tet, um Platz für personalisierte Paneele, die mit hochwerti-
gen Grafiken dekoriert sind,  zu bieten.
Die Nuten, die im Profil präsent sind,  sind so konzipiert, dass 
sie aufgrund Ihre Kommunikationsbedürfnissen leicht en-
tfernt und ausgetauscht werden können.

The structure of Easy series totems is designed so as to contain an entirely 
personalized panelling, or partially decorated with high-quality graphics.
The grooves in the profiles for containing the panelling are designed to gua-
rantee easy removal and substitution of the graphics, according to communi-
cation needs.

Personalisierung
Customization

gemusterte
Platte
shaped panel
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